

# 進路通信 「とぼろち」

石嶺中学校  
第4号(令和5年6月)  
進路指導主事:長嶺

5月26日(金)先輩に学ぶ進路学習会を実施しました。本校の卒業生を招いて、各種高校の特色や学校行事、部活動、受験勉強の方法等について話してもらいました。5校時の全体会は全学年、6校時の分科会は3年生のみ実施しました。特に、受験生でもある3年生は、先輩方のお話をしっかりメモし、分科会にて積極的に質問していました。また、先輩方からは今回の進路学習会を通して、「**自分の高校を紹介することになって、自分の高校をより知ることができた**」や「**パワーポイントや新聞の準備は大変だったけど、楽しかった**」等と話していました。卒業生も在校生も、やっぱり石嶺中学校の生徒はすごい！是非、進路学習会で得たことを今後の学校生活に活かして下さい！！

## ☆先輩方一覧☆

那覇国際高等学校 興津 陽菜 (おきつ ひな) さん	首里高等学校 伊波 姫李 (いは ひまり) さん
首里高等学校 比嘉 きよら (ひが きよら) さん	浦添高等学校 田場 未姫 (たば みき) さん
西原高等学校 渡嘉敷 唯稀 (とかしき ゆいき) さん	首里東高等学校 与儀 洸樹 (よぎ こうき) さん
小祿高等学校 中山 夢希 (なかやま いぶき) さん	沖縄工業高等学校 牧 優也 (まき ゆうや) さん
浦添工業高等学校 高橋 陽詩 (たかはし ひなた) さん	

## 5校時の全体会・6校時の分科会の様子



## ～講話を聞いての感想～

### 1年 男子

自分のやりたいことや大会、試験などをして、**自分の強みを作ること**により、就職や受検で役に立つことが分かった。

### 1年 女子

なんとなくあった高校のイメージが、今日の進路学習会ではっきりとしたイメージに変わって、**1年生の今からでも志望校を考えておくべきだ**なと思いました。

### 2年 女子

私はやるって決めたことや目標を立ててもすぐにあきらめたり長続きしないので、**後悔しないように色々な物事に全力でやり続けたい**なと思いました。先輩方が大切だとか高校の楽しさを伝えてくれたおかげでちゃんとどこの高校に行こうとか悩むことができて良かったです。

### 2年 男子

しっかりと行く高校は決めていないけど、まだ少し時間があるため、その時間で**高校のことを考え、高校のために提出物をしっかりやり、内申点をしっかり上げる**ことを意識して頑張っていきたいです。

### 2年 女子

那覇国際高校は、**ネイティブが身近にいると聞き、発声やイントネーションが学べる**ので良いと思いました。そして、**生徒同士で学び合いができる**とも言っていて、隣の人も前も後ろもみんな頭の良い人だと言っていたので、そのことも良いなと思いました。

### 2年 女子

まだ2年生で、「本当に自分に合っているのかな?」「本当に自分がしたいのはこれかな?」など、不安になることもあります。が、**自分を信じて知識をたくわえ、もし途中で違う道に進みたくなった時に、自分でまた道を切り開いていける**ようにしたいです。

### 3年 女子

「**ヒマな時は勉強をしろ**」っていう言葉がとても心に残っていて、**勉強をすることはメリットしかない**と分かったから、これから意識づけていきたいなと思いました。

### 3年 男子

気になる高校とかもう少し後からでもいいかなーとか思っていたけど、第1志望の小禄高校の話を聞いて、**嫌な受検勉強を忘れる程、楽しそうな行事がいっぱいあったり、通っているだけで楽しそう**で受検に対するモチベになりました。

### 3年 男子

先輩方自身の勉強法を聞いた時には、**過去問と基礎を固める**という考えが**第一**にあり、授業や普通の学校生活では**テスト以前にまず提出物を出す**という**誰もが**できることを意識していると聞き、改めて大切さを実感した。

### 3年 男子

僕は自主学習が苦手なで困っていたが、先輩から「勉強だけに集中し過ぎると、この先苦しくなるだけだから、**自分の好きな事や趣味も大切にしながらコツコツやっていくことが大事**だよ。」と教えてもらい、すごく勇気をもらった。

**先輩方、貴重なお話をありがとうございました！**